

# HUMAS

## Laporan Hasil Reses Masa Sidang Paripurna Tahun Sidang 2022 Fraksi PAN DPRD Kota Depok

Lukman Hakim - [JABAR.HUMAS.CO.ID](http://JABAR.HUMAS.CO.ID)

Feb 20, 2022 - 13:03



DEPOK, - Penyampaian Laporan Hasil Reses Masa Sidang Pertama Tahun Sidang 2022 yang digelar secara virtual, pada Jumat (11/02-2022) di Ruang

Sidang Paripurna DPRD Kota Depok, Jawa Barat yang dipimpin langsung Ketua DPRD Kota Depok, Teuku Muhammad Yusufsyah Putra, menyampaikan hasil reses masa sidang pertama tahun 2022. Rapat paripurna tersebut dihadiri Wakil Wali Kota Depok, Imam Budi Hartono, serta tujuh fraksi menyampaikan laporan hasil reses. Diantaranya, Fraksi PKS, Fraksi PDI Perjuangan, Fraksi Gerindra, Fraksi PAN, Fraksi Golkar, Fraksi Demokrat Persatuan Pembangunan, dan Fraksi PKB-PSI.



Adapun hasil dari sidang paripurna 2022 Fraksi Partai Amanat Nasional menghasilkan beberapa point yang harus di perhatikan diantaranya;

#### BIDANG PEMERINTAHAN

1. Dalam rangka untuk meningkatkan kinerja para Kader pokja di tingkat kelurahan dan RW, dan bisa mengcover kegiatan yang telah direncanakan, mohon agar di berikan tambahan peningkatan anggaran Pokja Kelurahan , yang selama ini masih sangat minim.
2. Mengingat Musyawarah Rencana Pembangunan ( MUSRENBANG ) sangat penting, maka agar semua stockholder khususnya Para RT, RW dan Tokoh Masyarakat sebagai pemangku lingkungan yang bekerja di Dunia Usaha dan Instansi Pemerintah bisa ikut serta dalam MUSRENBANG, mengusulkan agar di laksanakan pada hari libur, sehingga mampu menghasilkan perencanaan pembangunan yang partisipatif warga dan komprehensif.

#### BIDANG INFRASTRUKTUR

1. Dalam pembangunan bidang infrastruktur diharapkan ada pemerataan baik di jalan lingkungan maupun penataan drainase serta perbaikan gorong gorong.
2. Dalam rangka untuk mengurangi angka kecelakaan baik di jalan lingkungan dan

jalan raya , mengusulkan agar ada sekala prioritas untuk penambahan Penerangan Jalan Umum (PJU).

3. Usulan dari Perum Graha Yasa Asri Serua, agar dibuatkan inlet saluran( drainase ), menuju ke kali serua, agar mengurangi Banjir di perumahan Graha Yasa Asri Serua.

#### BIDANG KESEHATAN

Pentingnya kader kader Posyandu di tingkat RW sebagai Garda terdepan dalam berjuang untuk meningkatkan Gizi dan kesehatan Balita, Fraksi PAN menilai masih banyaknya Kantor Posyandu yang masih menumpang di Rumah atau di kantor RW, maka Fraksi PAN minta agar diberikan kemudahan untuk Pembangunan Kantor Posyandu dan diberikan peningkatan insentif bagi kader Posyandu.

#### BIDANG EKONOMI

Fraksi PAN setelah melaksanakan reses , banyaknya usulan untuk mempermudah mendapatkan dana bantuan UMKM, yang selama ini masih sangat minim dan minta agar anggota DPRD bisa memfasilitasi untuk kader kader sebagai pelaku UMKM mengingat bahwa UMKM sebagai senjata untuk penguatan dan penyangga ekonomi keluarga apalagi masih dalam masa pandemi COVID 19 , dan saat ini ada varian baru omicron, sehingga sangat dibutuhkan peran anggota DPRD dalam rangka penguatan ekonomi keluarga di Kota Depok.

#### BIDANG SOSIAL

Fraksi PAN dari hasil reses, masa sidang Pertama Tahun 2022 ini, ada usulan bahwa untuk lebih meningkatkan kinerja petugas kerohanian, Marbot Masjid, Guru ngaji Majelis Ta'lim, agar bisa dibantu untuk mendapatkan BPJS Kesehatan dan atau Ketenagakerjaan, secara gratis yang di biayai dengan dana CSR di kota Depok.

Demikian Pandangan umum Fraksi PARTAI AMANAT NASIONAL terkait dengan laporan hasil reses masa sidang pertama tahun 2022, Semoga apa yang menjadi catatan, usulan dan pengaduan dari masyarakat kami sampaikan dan di tindak lanjuti serta dibahas secara komprehensif demi kepentingan masyarakat kota Depok. Kami Fraksi PAN , selalu menghimbau dan menegaskan untuk kita semua tetap mematuhi Protokol Kesehatan (PROKES) COVID 19, Varian Omicron.

(Hum/Gusti)\*